
2024 年（令和 6）年度事業報告書 

 

特定非営利活動法人きらめき未来塾 

 

１． 事業期間 

2024（令和６）年 1 月 1 日～2024（令和６）年 12 月 31 日 

 

２． 事業の成果 

2024 年 8 月 4 日～8 月 7 日（3 泊 4 日）公益社団法人大日本報徳社に

て、きらめき未来塾夏期合宿を実施。開催地である掛川を中心に各地から 12

名の高校生が参加した。 

元日本銀行総裁白川氏など、4 名の一流講師を迎え、夢の実現に向けてビジ

ョン、実践、志が必要となることを学んだ。講義を受け、塾生、サポーター（静岡

大学留学生）を交えてのディスカッションを通じ、自身の夢の実現に向けて、今

現在何が必要であるかを認識。また、リーダーとして何をすべきか学んだ。 

終了後のレポートからは、「参加して新たな友と未来への進み方を得た」「通

常の学校では学べない様々な知識を身に着けることができた」など、多くの

「気づき」を得たことが伺われた。さらに次年度も開催予定であれば参加したい

との要望も上がるほど塾生にとっては有意義であったことが伺えた。 

 上記の通り、大変意義のある夏期合宿であったことから、2025 年はより規

模を拡大し、一人でも多くの高校生に参加してもらえるように計画したい。 

 

３． 総会の開催状況 

▶2024 年通常総会 

  日 時     ２０２4 年 2 月 22 日  14:30～14:45 

  場 所     東京都新宿区西新宿２－１－１ 新宿三井ビル３０階 

           株式会社千雅内 役員会議室 

  会員総数   １８名 

  出席者数   ５名（内書面表決者 １２名）  計１７名 

  議 題       

・2023 年決算 

異議なし。賛成 

    ・2024 年事業計画 

       異議なし。賛成 

・理事・監事の選任 

       工藤理事および本城理事の 2 名の理事から「業務多忙につき理事 



再任を辞退したい」との申し出があり、従来の理事 15 名から 13 名 

の体制になる。 

異議なし。賛成 

・定款の一部変更 

東京都の指導を受け一部を変更する。 

了承。 

・2024 年夏期合宿研修・カリキュラム案について 

       了承。 

・事務局長の交代 

       鍋島雅代氏宮原あけみ氏に交代。 

       了承。 

 

４.理事会開催状況 

  ▶２０２４年第１回理事会 

  日 時     ２０２4 年 2 月 22 日  14:00～14:30 

  場 所     東京都新宿区西新宿２－１－１ 新宿三井ビル３０階 

           株式会社千雅内 役員会議室 

  理事総数   １５名 

  出席者数   ８名（内書面表決者 ５名）  計１３名 

議 題       

・2023 年決算 

異議なし。賛成 

    ・2024 年事業計画 

       異議なし。賛成 

・理事・監事の選任 

       工藤理事および本城理事の 2 名の理事から「業務多忙につき理事 

再任を辞退したい」との申し出があり、従来の理事 15 名から 13 名 

の体制になる。 

異議なし。賛成 

・定款の一部変更 

東京都の指導を受け一部を変更する。 

了承。 

・2024 年夏期合宿研修・カリキュラム案について 

       了承。 

・事務局長の交代 

       鍋島雅代氏宮原あけみ氏に交代。 



       了承。 

▶２０２４年第 2 回理事会 

   日 時     ２０２4 年 2 月 22 日  14:50～15:30 

   場 所     東京都新宿区西新宿２－１－１ 新宿三井ビル３０階 

            株式会社千雅内 役員会議室 

   理事総数   １５名 

   出席者数   ８名（内書面表決者 ５名）  計１３名 

議 題       

・理事長選出 

   住川理事長再選について、異議なし。 

   賛成。 

▶２０２４年第 3 回理事会 

   日 時     ２０２4 年 12 月 10 日  11:00～12:00 

   場 所     ＢＩＺ新宿（新宿区立産業会館） 

   理事総数   １3 名 

   出席者数   ８名（内書面表決者 1 名）  計 9 名 

議 題       

・夏期合宿研修に関する報告と反省 

   5 年ぶりの開催となり、事前に都内８校の校長を直接訪問し、生徒 

の出席をお願いしたが、これらの高校からの参加はなかった。時期 

的に高校生も学校行事・部活動の合宿・塾の夏期講習など多忙との 

こと。 

２０２５年は募集期間、開催時期、対象者を高校生だけではなく大 

学生も含める等を検討する。 

了承。 

       ・今後の組織運営につて 

          大口の寄附に申し出があり、高校生以外の小中学生・シニアにも研 

修などの事業拡大に充てて欲しいとのこと。次回の理事会・総会 

にて定款変更を諮る予定。 

了承。 

       ・現理事・監事再任について 

          現在の理事・監事は全員再任をお願いし、総会に諮る予定。 

          了承。 

 


